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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DE NÚMERO 014/2017 

DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS DA 

EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – SEÇÃO SINDICAL DE SANTA 

ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

 

Aos cinco dias do mês outubro de dois mil e dezessete, às doze horas e trinta minutos, 

em segunda chamada, reuniram-se em Assembleia Geral Extraordinária, na sala 07 

do Campus Santa Rosa do Sul, sito a Rua das Rosas, S/N, Bairro Vila Nova, município 

de Santa Rosa do Sul, SC, a Diretoria e demais sindicalizados do SINASEFE para 

tratar da seguinte pauta, conforme edital: a) apreciação, discussão e aprovação do 

edital para contratação de assistente administrativo para o sindicato; b) apresentação 

e votação dos locais para a instalação da sede administrativa do sindicato; c) 

discussão e deliberação sobre atividade sindical para final de ano e dia do servidor; 

d) discussão e deliberação sobre a possibilidade de compra de agendas 

personalizadas do SINASEFE para os servidores filiados; e)  outras pautas 

apresentadas pela assembleia. Dando início a assembleia o Coordenador-geral, 

Antonio Marcos Marangoni cumprimentou os presentes e apresentou a pauta do 

edital, conforme já havia sido repassada por email. No primeiro ponto de pauta, 

conforme deliberado em assembleia anterior, disse Marangoni, a direção elaborou 

uma minuta de edital que foi encaminhada com a convocação da assembleia para 

apreciação dos colegas servidores filiados e ainda está aberta a possibilidade de 

recebimento de sugestões que poderão ser incorporadas à minuta. Por parte da 

assembleia houve alguns questionamentos que foram devidamente esclarecidos pelo 

coordenador, Gerson coloca sua preocupação em relação a carga horária do 

contratado que pode ser reduzida, mas de qualquer forma a direção tem que avaliar 

para demitir a pessoa se esta não corresponder. Não havendo mais propostas de 

alteração ou dúvidas, Marangoni colocou o texto do edital em votação e lembrou que 

os resultados das votações são provisórios até que seja feita a assembleia em 

Sombrio para se ter a votação de todos os filiados da seção sindical. Na votação, 

foram registrados treze votos favoráveis pela aprovação do texto do edital, nenhum 

voto contrário e nenhuma abstenção. Assim, Marangoni assumiu o compromisso de 

junto com a direção encaminhar da melhor forma possível o processo de contratação 

e desenvolvimento das atividades da pessoa contratada. O segundo ponto de pauta 

trata do local para instalação da sede administrativa do sindicato, Marangoni informou 

que conforme foi deliberado em assembleias anteriores, a direção do sindicato 

verificou a possibilidade de locação de salas comerciais em Sombrio e em Santa Rosa 

do Sul, também se verificou a possibilidade de instalar a sede do sindicato nos campus 

do IFC, para esta alternativa, em Santa Rosa do Sul tem como viabilizar, desde 

cumprindo as exigências de um edital de cessão onerosa, em Sombrio não existe 

disponibilidade de salas. Marangoni apresentou ainda duas possibilidades de salas 

em Santa Rosa do Sul e outras duas em Sombrio. Aberta a palavra para a assembleia, 
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Mauricio defende que a sede deve ser dentro do Campus em Santa Rosa do Sul. 

Israel e Daiana entendem que deve ser em Sombrio pois fica mais centralizado e 

facilita se formos pensar nos colegas do IFSC e de outros sindicatos para participarem 

de atividades conosco. Gladenir pensa que deve ser fora dos dois Campus para evitar 

o processo dos editais. Gerson, na mesma linha de pensamento fala em cortar o 

cordão umbilical com a gestão dos campus. Cláudio defende a proposição de ser em 

Sombrio por centralizar as atividades e que a direção do sindicato deve organizar uma 

agenda para a contratada visitar periodicamente os campus. Professora Benilde 

lembrou da necessidade de ter email do sindicato, já que os aposentados não podem 

mais acessar o email da instituição IFC. Ouvidas as manifestações Marangoni propôs 

que se fizesse votação para definir primeiramente a localização, se no Campus Santa 

Rosa do Sul, se na cidade de Santa Rosa do Sul ou na cidade de Sombrio, assim foi 

encaminhado, registrando-se a seguinte votação, proposta um, no Campus em Santa 

Rosa do Sul, dois votos, proposta dois, na cidade em Santa Rosa do Sul, nenhum 

voto, proposta três, na cidade em Sombrio, doze votos, não foram registradas 

abstenções. A partir de agora a direção deve verificar qual é a melhor sala e condições 

de aluguel e contratar. Passando para o terceiro ponto de pauta, o Coordenador 

lembrou que na última assembleia, o colega Ivanor propôs que fosse discutido em 

assembleia o melhor lugar para a confraternização de final de ano, assim, fica aberta 

a palavra para a assembleia se manifestar sobre os possíveis locais de interesse. Foi 

unanime a manifestação de que a direção deve organizar uma festa e diversos locais 

foram cogitados, ficou acordado que a direção deve verificar a disponibilidade destes 

locais e valores e apresentar na próxima assembleia para deliberação. Foi discutido e 

deliberado por votos entre as datas de quinze de novembro e vinte e cinco de 

novembro, sendo cinco votos favoráveis a proposta de quinze de novembro e oito 

votos favoráveis à vinte e cinco de novembro, foi registrada uma abstenção. O próximo 

ponto de pauta a direção trouxe para ser discutida a possibilidade de compra de 

agendas como brinde de final de ano. Aberta a discussão a assembleia propôs outros 

brindes como cadeira de praia, cesta mista, tipo cesta de natal, conjunto de toalha, 

taças e espumante, bolsa térmica, entre outros. Não foi bem avaliada a proposta da 

compra de agendas, contudo, foi definido por unanimidade dos presentes, que a 

direção deve definir o brinde para ser surpresa, devendo ser algo de qualidade. 

Marangoni solicitou que fosse acordado um valor para o brinde e sugeriu cem reais, 

após algumas manifestações assim foi deliberado. Não havendo mais assuntos a 

tratar, Marangoni agradeceu a presença de todos e encerrou a assembleia e eu, Jadna 

dos Santos Nazário, na função de secretária da assembleia, lavro a presente ata que 

segue assinada por mim, pelo Coordenador-geral e demais presentes, conforme lista 

de presença, no livro de presença.  

 

Transcrição de ata lavrada e assinada em livro próprio. 

 


